

Brigada médica Henry Reeve inicia sus labores en Togo



La Habana, 17 abr (ACN) La brigada de médicos cubanos, perteneciente al Contingente internacionalista Henry Reeve, que contribuye al enfrentamiento del nuevo coronavirus en Togo, comenzó este viernes su labor solidaria en el Centro Hospitalario Regional de Lomé, la ciudad capital.

Los colaboradores cubanos iniciaron las actividades de adiestramiento y apoyo al servicio médico de la institución hospitalaria, tras sesiones de trabajo preliminar y organización con autoridades del país, informa Cubaminrex.

Los encuentros anteriores con el primer ministro Kemi Sélom Klassou, el coordinador de la Célula Nacional de Respuesta al Covid-19, Mohaman Djibril, el ministro de Salud Moustafa Mijiyawa; entre otras personalidades, permitieron encauzar el trabajo de la Brigada, que compartirá sus experiencias con sus homólogos locales, entre los que se encuentran graduados en Cuba.

La Brigada arribó a Lomé el pasado lunes 13 de abril, en respuesta a una solicitud del gobierno togolés, lo que constituye la primera vez que colaboradores de la salud cubanos trabajan en la esa nación africana.

Integrada por 11 profesionales de la salud, la Brigada Médica Cubana "Henry Reeve" tiene amplia experiencia de trabajo en situaciones de emergencia, entre ellas el enfrentamiento al Ébola en el propio

continente y el terremoto en Pakistán, entre otros.

En estos momentos, miembros de este Contingente internacionalista prestan su ayuda solidaria en la lucha contra la COVID-19 en 21 naciones de África, América y el continente europeo.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220111-brigada-medica-henry-reeve-inicia-sus-labores-en-togo>



Radio Habana Cuba